
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence MONT-MFW2162_2310

Prix 468 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Votre agence Stéphane Plaza Montauroux a le plaisir  de vous proposer cette villa

de  plain-pied  de  100  m²,  nichée  sur  un  vaste  terrain  de  2331  m²,  l'endroit  idéal

pour  une  vie  paisible  et  confortable.  Située  dans  un  environnement  calme,  cette

propriété  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.  Une  spacieuse  entrée  accueillante

vous  mène à  la  cuisine  américaine  à  la  fois  moderne,  fonctionnelle,  aménagée et

équipée,  adjacente  au  séjour  avec  une  cheminée  en  granit.  Une  mezzanine

surplombe le séjour, offrant un espace supplémentaire pour des activités diverses,

que ce soit pour un bureau, une salle de ...

Your Stéphane Plaza Montauroux agency is pleased to offer you this single-storey

villa of 100 sqm, nestled on a vast plot of land of 2331 sqm, the ideal place for a

peaceful  and comfortable life.  Located in a quiet  environment,  this property offers

an exceptional living environment. A spacious welcoming entrance leads you to the

American kitchen which is modern, functional, fitted and equipped, adjacent to the

living room with a granite fireplace. A mezzanine overlooks the living room, offering

additional  space  for  various  activities,  whether  for  an  office,  a  games  room  or

others. The ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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